
Je suis résident propietaire de la zone depuis 2011 et je m'oposse au projet  
a cause de la hauteur et la densité, plus de 1000 logements qui va briser  
non seulement l'esthetique du quartier mais la vie quoitidienne avec autant  
du monde et des voitures 
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